

# "Diálogo, negociación y acuerdo", los tres pilares del estilo Mavi Mestre - Levante Castelló - 14/04/2018



El equipo de Mavi Mestre y el rector saliente, Esteban Morcillo, aplauden a la primera rectora de la Universitat en la toma de posesión de ayer. UV

## «Diálogo, negociación y acuerdo», los tres pilares del estilo Mavi Mestre

► La primera rectora de la Universitat de València en 519 años toma posesión del Estudi General en un acto protocolario que se convierte en un homenaje a Esteban Morcillo y el equipo rectoral saliente

**RAFAEL MONTANER** VALÈNCIA

■ 519 años y 123 rectores después, Mavi Mestre (Oliva, 1956), la catedrática que ha cambiado la historia de la Universitat de València al ser en la primera rectora de esta institución académica fundada en 1499, tomó ayer posesión del Estudi General. El acto protocolario que se convirtió en todo un homenaje a su predecesor, Esteban Morcillo, y el equipo rectoral saliente.

En su tercer día como rectora -lo es oficialmente desde el martes, la jornada siguiente a la publicación en el DOGV del Decreto del Consell que recoge su nombramiento-, Mestre ha vuelto a reiterar que su estilo de gobierno se basa en el «el diálogo, la negociación y el acuerdo». Prueba de ello es que el jueves logró sellar con el comité de huelga

del profesorado asociado, que lleva casi tres meses de paro indefinido, un acuerdo de servicios mínimos que garantiza que todos los alumnos serán evaluados.

En la ceremonia de ayer, celebrado en el salón de actas del edificio de Rectorado, asumieron sus cargos todos los miembros del Consell de Direcció: 11 vicerrectores y vicerectoras más la secretaria general. Cinco mujeres y siete hombres que acompañarán a Mestre al timón de la UV. Cuatro de ellos y la nueva rectora formaban parte del equipo de Morcillo.

En su intervención, Mestre ha pedido la colaboración de toda la comunidad universitaria para «mantener el prestigio social de la Universitat, el rigor de la docencia y la excelencia de la investigación».

Reclama el apoyo de la UV para «mantener el rigor de la docencia, la excelencia de la investigación y el prestigio social»

Asimismo, ha mostrado su agradecimiento a los rectores que la han precedido en el cargo, y en especial a Esteban Morcillo y a Francisco Tomás, que contaron con ella en sus equipos de gestión.

También ha tenido palabras de agradecimiento para los miembros de su Consell de Direcció y para las

personas que optaron al Rectorado en las pasadas elecciones, Vicent Martínez y M<sup>a</sup> Antonia García Benau.

La nueva rectora ha recordado «los tiempos difíciles» que han atravesado las universidades públicas los últimos años, con reducción de recursos, incremento de las tasas para los estudiantes, disminución de las becas... Y ha agradecido los esfuerzos de toda la UV «para minimizar el impacto de la crisis». En este sentido, ha indicado que «los nuevos tiempos no estarán exentos de dificultades», y ha pedido la colaboración de toda la comunidad universitaria para mantener los niveles de calidad y el prestigio social de la institución.

En su intervención, Esteban Morcillo, quien deja el cargo de rec-

↓  
**Especialista** en adolescentes en riesgo de exclusión

► Estudiante brillante (Premio nacional a los mejores becarios, premio extraordinario de licenciatura y doctorado), Mavi Mestre es una psicóloga especializada en adolescentes en riesgo. Su actividad científica se centra en la inclusión social y la calidad de vida de jóvenes y adolescentes. Es investigadora principal en sendos «Prometeo», uno de ellos en vigor sobre «Competencia socioemocional y personal como prevención de la conducta desadaptada». Autora de más de 160 artículos en revistas nacionales e internacionales y de 23 libros y 49 capítulos de libros, ha dirigido 16 tesis.

tor al finalizar el segundo y último mandato consecutivo de cuatro años que permiten los estatutos, ha expresado su agradecimiento por el apoyo de todos los estamentos de la comunidad universitaria en unos tiempos difíciles, y ha remarcado que no abandona la institución, ya que continuará como docente e investigador de la Facultad de Medicina y Odontología.

**Doce años como vicerectora**

Mestre lleva 12 años como vicerectora, pues ya lo fue en el segundo mandato de Francisco Tomás. Hallevado las riendas de la política de Personal Docente e Investigador (PDI) durante los complicados años de recortes y limitaciones por la tasa de reposición del 10 %, gestión de la que ha salido reforzada tras consensuar con los sindicatos las menguadas ofertas de empleo.

Esta catedrática de Psicología Básica ya pulverizó en 2002 otro techo de cristal cuando se convirtió en la primera decana de la Facultad de Psicología. Este seis de marzo volvió a hacer historia al ganar la segunda vuelta de las elecciones al Rectorado por 6 puntos de diferencia. Logró el 52,98 % del voto ponderado frente al 47,02 % de Martínez, catedrático de Astronomía.